



Oktober 2020

Bayerische Flugzeug Werke ein neues Mitglied in der LTB/400[®] Familie

Die Bayerische Flugzeug Werke GmbH, mit Sitz in Atting betreibt einen Wartungskosten- und Restaurationsbetrieb für historische und experimentale Luftfahrzeuge.

Das Unternehmen restauriert, repariert und wartet Flugzeuge am Standort EDMS, die bayerische Flugzeug Werke GmbH hat eine Erfahrung von mehr als 35 Jahren, außerdem verfügt die Firma über eine hausinterne Flugschule "Champs Tailwheel Academy", dort bieten Sie Training auf allen Mustern an.

Das Team der Bayerische Flugzeug Werke vertraut nun auf die Unterstützung durch die Maintenance Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

October 2020

Bayerische Flugzeug Werke a new member within the LTB/400[®] family

The Bayerische Flugzeug Werke GmbH, based in Atting, Germany, operates maintenance and restoration operations for historical and experimental aircraft.

The company restores, repairs and maintains aircraft at the EDMS site. The Bayerische Flugzeug Werke GmbH has an experience of more than 35 years and also has an in-house flight school "Champs Tailwheel Academy", where they offer training on all types of aircraft.

The team of Bayerische Flugzeug Werke relies in the support of the Maintenance Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.